

Chers parents, chers professeurs, chers membres du personnel,

J'ai attendu ce début de semaine pour vous écrire ce message car nous attendions des résultats de tests ce week-end.

Finalement, nous déplorons cette semaine un cas confirmé de covid-19.  
Nous mettons en place, comme stipulé dans notre protocole, le processus de remontée académique.  
L'ARS se charge ensuite de contacter directement les cas contacts à risque.  
Elle est très réactive et les contacte sous 24h.

D'autre part, je tiens à vous informer que je suis moi-même depuis ce début d'après-midi cas contact à risque.

Je dois donc m'isoler pour la semaine, à la demande de l'ARS, qui m'autorise à confiner dans mon bureau.

« Mon » cas confirmé est extérieur à Saint Elme, donc grâce aux masques, cette situation ne présente pas de risque pour Saint Elme.

Nous devons poursuivre nos efforts, rester vigilants et mobilisés dans l'application des gestes barrières,  
nous devons continuer à sensibiliser les élèves sur l'importance de ces mesures.

Cordialement

Olivier Sennès  
Chef d'établissement